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９月定例会は「決算議会」と言われます。総務生活委員会・福祉教
育委員会・産業建設委員会・新体育館に関する特別委員会の４つの
委員会では、令和元年度決算について審議を行いました。やりとり 育
委委員会における決算審査でのやりとりやりとり

□Ｑ　不法投棄の現状は、警察に関わってもら
う事例はあるのか。

□Ａ　警察ＯＢの職員が不法投棄のパトロール
を担当しており、昨年度は小さい物を除
き９８件の不法投棄があった。警察への
通報１１件、送致１件、厳重注意８件で
あった。警察に入ってもらう件数が多い
と感じている。

□Ｑ　ペーパーラボの導入により環境保全に取
り組む先進市として本市をアピールでき
たのか。

□Ａ　個人情報に関する書類を外部に持ち出さ
ず、庁内で処理できるため、民間等から
の問い合わせも多い。小学生の市役所見
学時に、再生紙で作成した紙飛行機の
ペーパークラフトを配布しており、環境
保全意識の向上につながっている。

□Ｑ　テレワーク推進事業につい
て、今年はコロナ禍で受注
等はどのような状況になっ
ているか。

□Ａ　今年度の仕事の受注額は、
すでに２億円を超えており
コロナ禍の影響はなく順調
だ。

□Ｑ　市森林公社の地域電力供給事業で、日本
卸電力取引所の市場価格が安くなると公
社の利益がなぜ増えるのか。

□Ａ　売値は一定で電力調達価格が下がり、利
幅は増えることになる。

□Ｑ　昨年の全国都市緑化フェア
の緑化推進活動ボランティ
アの皆さんのその後は？

□Ａ　「はなとも」という団体が
でき、えんぱーく、えんて
らす、塩尻駅などで今年す
でに活躍していただいてい
る。

令和元年度一般会計歳出決算額 令和元年度一般会計歳入決算額

101億687万円

2億7756万円

54億5259万円31億9580万円

13億8739万円

3823万円

38億65万円

50億9295万円
2億87万円

32億9057万円

95億3049万円

15億3796万円
1億9560万円

29億19万円

1344万円

52億3773万円

8億422万円

27億5883万円

10億3224万円

10億9109万円

歳　入
293億5204万円

歳　出
285億9323万円

令和元年度　特別会計を審査しました。
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